

Condenan en Chile a exmilitares de la dictadura de Augusto Pinochet



Stgo de Chile, 13 feb (RHC) Varios exmilitares de la dictadura de Augusto Pinochet recibieron diversas condenas, a partir de pruebas contundentes sobre desapariciones, torturas y muertes.

Alejandro Madrid, juez especial de la Corte de Apelaciones de Santiago, sentenció al exfiscal militar Alfonso Podlech a siete años de presidio por el secuestro del abogado Jaime Eltit.

Varios exmilitares de la dictadura de Augusto Pinochet recibieron diversas condenas, a partir de pruebas contundentes sobre desapariciones, torturas y muertes

Cifras oficiales aseguran que durante la dictadura de Pinochet resultaron asesinadas cerca de tres mil 200 personas, más de mil 300 detenidos fueron desaparecidos y 33 mil ciudadanos sufrieron torturas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/121510-condenan-en-chile-a-exmilitares-de-la-dictadura-de-agosto-pinochet>



Radio Habana Cuba